

RÉUNION DU 14 JANVIER 2026 (À LA MAIRIE)

Adultes présents : Bruno VIDAL, Muriel ALARY, Annabelle ORESKOVIC (nouvelle DPE)

Adultes absents :

Jeunes ÉLUS présents : Amélie ARNAUD, Safaa SABRI, Mathis COUTINHO, Hani TLEMSANI, Mouloud TLEMSANI, Walaa SABRI, Luce MALATERRE, Younis BART, Aïcha EL-HOMAYDY, Haron Oufrid, Yanis RIBEAUCOURT, Ishak BEN RAHOU

Jeunes ÉLUS absents : Clémence CABRAL, Louis CABRAL, (excusés), Mohamed MANSOURI. (non excusé).

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

La réunion a lieu dans la « salle VISIO » de la mairie.

L'ordre du jour est affiché à l'écran :

- Accueil
- Mot de Mme ALARY
- Présentation de Mme ORESKOVIC
- Retour sur le Projet sécurité routière pour le magazine municipal.
- Filet city-stade.

Questions diverses :

Prochaine réunion.

Calendrier 1^{er} semestre 2026

Autres,

Début à 14 h, tout le monde s'installe, Bruno accueille les jeunes et excuse les absents qui sont malades. Muriel ALARY, tenait à être présente pour cette première réunion de l'année 2026. Elle souhaite la bonne année 2026 à tous et félicite l'ensemble des jeunes pour leur investissement et leur travail. Elle reviendra plus tard sur l'excellent article que les jeunes ont rédigé dans le magazine municipal.

La parole est donnée à Mme ORESKOVIC qui se présente en tant que nouvelle responsable du Pôle Education et vie sociale, qui pour rappel, chapeaute les affaires scolaires, travaille avec Bruno pour le sport et le CMJ, la médiathèque, l'EVS, le PRE,... Elle précise qu'elle arrive de LILLE et a plus de 26 ans d'expérience et de travail auprès des jeunes et des enfants.

Bruno distribue le magazine municipal dans lequel le CMJ a rédigé un article sur la sécurité routière, il en profite pour transmettre les félicitations de M. COLOMBANI pour leur bon travail. Il montre ensuite l'article en version numérique sur le site de la ville. Les jeunes prennent plaisir à lire la version qui a été très légèrement modifiée pour répondre aux contraintes de mise en forme de la revue municipale.

Muriel ALARY, confirme la qualité de leur travail et souligne la pertinence du petit quiz qui complète l'article.

Elle interroge les jeunes sur la possibilité de poursuivre la démarche. Après un échange et suite à un vote nous décidons que la prochaine réunion sera consacrée à donner une suite à ce projet autour de la sécurité routière et des trottinettes.

Nous enchaînons avec l'idée de Mohamed de travailler pour installer des filets sur les city-stades qui permettraient de retenir les ballons. Bruno, avec Walaa et Safaa, s'est rendu sur place. Il a pris des photos que tout le monde peut voir à l'écran. La pertinence de positionner des filets ne semble pas évidente, et poserait un problème de conformité et de sécurité. Des filets sont déjà positionnés côté voie ferrée et du côté rue, la distance et la végétation retiennent les ballons. Nous décidons après discussion et un vote de ne pas donner suite à ce projet.

Dans les Questions diverses : Bruno rappelle la prochaine réunion, le 4 février 2026.

Il distribue l'agenda des réunions pour le premier semestre 2026 à ceux qui ne l'avaient pas et précise qu'il l'a envoyé aux parents par mail. Dans cet agenda on retrouve la journée « Sport en famille » qui est programmée le 30 mai, en même temps que « Instant Famille » organisé par les trois communes (Payrin, Aiguefonde et Aussillon). Les organisateurs de cet évènement nous ont proposé de fusionner les deux manifestations. Après un bref débat et un vote, nous décidons d'accepter cette proposition.

En absence de Clémence et Louis, c'est Aïcha et Yanis qui sont volontaires pour distribuer le goûter.

15 h 30, Clôture de la réunion.